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第2157回例会 2024年1月9日  

 例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

 第四例会日 夜間   18：00～19：00 

 例会場    浅草ビューホテル TEL 03-3847-1111 

 事務局    松尾 陽子 

      〒121-0813 

      足立区竹ノ塚 6-15-12  メゾン竹ノ塚 601 

      TEL 03-5851-7720    FAX 03-5851-7755  

      e-mail:  tokyo-adachi @ vega.ocn.ne.jp 

<出席報告> 本日の出席者(免除者を含む実数)17名 

１月の受付当番 髙橋君/菊池君 

20名中 

対   象 

会員数 

 １２月１２日分 １１月２８日分確定 

出席数 出席率 出席数 

（含MU） 
出席率 

17名 15+2 89.47 89.47 16+1 

次週の卓話 
 

「クラブ協議会」「新年会」 
於：清水屋 

本日の卓話 

「職業奉仕で環境保全とは」 
W-inds 株式会社 代表取締役 大竹章裕氏 

＜紹介者 近藤勝君＞ 

 第2156回2023年12月12日例会報告 
 

 ・点鐘 

 ・ロータリーソング「我等の生業」 

 ・童謡「里の秋」 

 ・会長報告 

  ①当クラブが提出したＲＩへの制定案がガバナー承認を 

   受け２０２５年の規定審議会で採決される事になりま 

   した。 

  ②浅草ビューホテルより、浅草ブロードウェイ六区の集 

   いの案内が来ております。日頃の感謝を込めてご興味 

   のある方は協力お願いします。 

  ③理事・役員会の承認を得て、上期新入会員候補のメー 

   クアップ代の承認請求をクラブ特別基金委員会に提出 

   させて頂きます。 

 ・幹事報告 

  ①本日の例会が、今年最後になります。 

  ②来年の例会は１月９日のスタートです。第７回理事・ 

 

 ｢世界に希望を生み出そう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度 会長のテーマ 
 

｢楽しもう、ロータリー｣  

2023-24 RI会長 ゴードンＲ.マッキナリー 

RI 2580地区 ガバナー  栃木一夫 

（地区の基本方針） 

“持続可能な元気なクラブを実現しよう” 

  役員会、そして初例会です。 

＜クリスマス家族親睦会＞  

１月は職業奉仕月間です｡ 



■ 公共イメージ・デジタル推進  笠井和利・西玉靖・増田慎太郎 ■ 用紙提供 大村照雄 

 

ニコニコボックス 

                     １２月１２日分 

 

・石渡君（ご家族の皆様ようこそ！江北ＲＣの皆様も本日 

     は有難う御座います。） 

・吉田君（本日のクリスマス会、皆さんいっぱい楽しんで 

     下さい。宜しくお願いします！笠井君、今日も 

     早い時間から打合せ本当に有難う！これからも 

     宜しくね！） 

・江川(勝)君（那須親睦担当委員長をはじめ、委員の皆様 

     本日はご苦労様でした。大いに楽しませて頂き 

     ます。） 

・北澤君（久方振りのクリスマス家族親睦会です。楽しみ 

     に娘と参りました。） 

・菊池君（会員誕生日祝を頂いて。） 

・江川(三)君（那須親睦担当委員長宜しくお願いします。) 

・橋本君（配偶者誕生日祝を頂いて。） 

・髙橋君（皆様今年も大変お世話になりました。来年も宜 

     しくお願い致します。） 

・小倉君（クリスマス会楽しみましょう。来年も宜しくお 

     願いします。） 

・瀬田君（本年度会長のテーマ「楽しもう、ロータリー」 

     そして今夜楽しもう、クリスマス家族会皆の笑 

     顔‼） 

・井嶋君（クリスマスパーティー、楽しみにしてました。) 

・増田君（江北ＲＣの皆様、ようこそ。クラブの皆様、今 

     夜は宜しくお願いします。） 

 

 

 本日の合計             ４１，０００円 

 累   計            ５８５，０００円 

 

新年のご挨拶 
 

 新年おめでとう御座います。昨年は会員皆様のご 

 尽力でクラブ活動を乗り切ることができました。 

 感謝申し上げます。しかしながら世界情勢、日本 

 情勢は如何なものでしょうか。ロシア・ウクライ 

 ナ戦争の長期化、更にイスラエル・ハマス紛争の 

 拡大化まで起きてしまいました。また中国不況に 

 よる台湾進攻、北朝鮮によるミサイル問題も懸念 

 されております。今期のRI会長のテーマは『世界 

 に希望を生み出そう』です。このような情勢の中 

 で会員個々では微力であり何もできないと陥りが 

 ちですが、無視、無関心が一番の罪であります。 

 ロータリーのポリオ撲滅活動もあとわずかとなり  

 ましたが、こうした紛争が原因で拡大の可能性も 

 あります。ロータリアンはより国際的な結びつき 

 が出来やすい環境にあると思います。是非アンテ 

 ナを張り巡らせ活動していきましょう。さて国内 

 は如何なものでしょうか？コロナ禍も落ち着き、 

 世間は賑わいを取り戻しました。喜ばしいことで 

 す。しかしながら昨年も巨大企業による不正、不  

 祥事が後を絶ちませんでした。やはりここはロー 

 タリーの職業奉仕の出番ではないでしょうか。残 

 念ながら国際ロータリーにおいては、現在職業奉 

 仕の理念が欠落していると思われます。クラブか 

 ら、地区から、日本から職業奉仕を声高く提唱し 

 ていこうではありませんか。『三方良し』で得た 

 利益こそ真の利益です。今年の初例会はこれらを 

 鑑み近藤職業奉仕担当委員長紹介での卓話を一番 

 に持ってこさせて頂きました。皆様宜しくお願い 

 致します。 
 

             会 長 石 渡 嘉 郎 

 

クリスマス家族親睦会 
 

 江北ＲＣ会長 髙橋史郎様、ガバナー補佐 守屋裕 

 之様、江北ＲＣ事務局 見城かおる様をお招きし､ 

 瀬田直前会長の乾杯で華やかに開会しました。参 

 加者はメンバー17名、ご家族・ゲスト他23名、お 

 子様5名の合計45名でした。 

 

１月のお祝い 
 

   会員誕生日祝 

      堀口君（1/20）    
 

   配偶者誕生日祝 

    北澤君（1/ 4）   西玉君（1/26） 

    那須君（1/29）   
 

   結婚記念日祝 

       那須君（1/11）     
 

   入会記念日祝  

    髙橋君（1/10）   
 

 

 おめでとうございます！！ 

 


